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令和 7年度南部生涯学習センター主催事業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5/17 土曜日 10：00～11：30 （全 1 回） 

 

 
 

やさしい日本語ってなに？  

初級編 

  

 

 

 

それでは“子どもの創造力”とはどんな

ふうに発達し、形成されていくのでしょ

ｙうか？ 

子どもの“創造力”について様々な分

野の専門家が迫ります。 

 

講師 しずおか    やさにち Net  

会場 静岡市南部生涯学習センター 第3集会室  

対象 どなたでも 20人 

会費 無料 

申込 4/19（土）10：00～電話または HPからお申込みください。 

(申込順) 

        長田生涯学習センター ☎ 054-257-0780 
【個人情報の取り扱いについて】いただいた個人情報は、講座実施以外の目的に使用いたしません。 

静岡市南部生涯学習センター 
〒422-8074 静岡市駿河区南八幡町 25-21 

℡054-281-2184 （月・祝日休館） 
https://sgc.shizuokacity.jp/ 
◆交通案内 

バス：JR 静岡駅南口から「みなみ線 内まわり（中田経由）」にて 

約 15 分、「駿河区役所・静岡新聞社前」下車 徒歩約５分 

※駐車台数に限りがありますので、なるべく公共交通機関をご利用ください。 

※満車時はご容赦ください。 


